

Junge Sportler geehrt!

13.06.12

In der Sitzung des Ortsgemeinderates am 9. Mai wurden zwei junge Nachwuchssportler der Ortsgemeinde Neuheimsbach geehrt.

Loris Prattes wurde Pfalzmeister und Rheinland-Pfalz-Meister im Jugend-Kart-Slalom 2011 sowie Landesmeister des Motorsportverbandes Rheinland-Pfalz-Automobilsport der Junioren 2011.

Pascal Christmann gewann in der Sportart Kumite die Deutsche Meisterschaft sowie eine Bronzemedaille „Einzel“ und eine Goldmedaille „Mannschaft“.

Er qualifizierte sich damit für die Teilnahme an der Europameisterschaft. Ortsbürgermeister Armin Obenauer gratulierte Loris Prattes und Pascal Christmann zu ihren sportlichen Erfolgen und überreichte eine Urkunde und ein kleines Präsent.

